Un week-end généalogique avec les « Marmottes de Savoie »

L'association « Les Marmottes de Savoie » organise sa troisième exposition le 25 octobre dans la salle René Honnoré.

C'est l'occasion de découvrir des outils pour étudier la généalogie, à travers des livres et des logiciels, mais aussi de rencontrer des personnes expérimentées, des collectionneurs...

Mais le samedi 24 dès 15h à la Médiathèque des ateliers généalogiques pour débutants ou chercheurs plus confirmés sont mis en place, ainsi qu' une exposition: « Au début d'un autre



Pour vos recherches généalogiques, venez rencontrer les bénévoles de l'association des Marmottes.

siècle ». A 18h, séance gratuite d'un film conférence intitulé « Vacances, au début d'un autre siècle » sera présenté au cinéma.

Pour enrichir le fond de documentation de l'association, certains bénévoles photographient des actes du tabellion aux archives dans les communes ou les cures de Haute Savoie, tandis que d'autres reçoivent les photos et font les saisies.

Toutes les informations sont mises sur internet sur le site : www.marmottesdesavoie.fr.

Les marmottes comptent 287 adhérents sur trois continents.

C'est ainsi qu' à partir de recherches conjointes entre l' Argentine et la Haute Savoie, des membres d' une même famille ont pu se retrouver et se rencontrer.

M-D Nicolas

h e ti n o a